

## Édition du 24 avril

Le Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE) a déposé, la semaine dernière, un rapport favorable à l'égard du projet d'Énergir, à Sainte-Sophie. L'entreprise envisage alors le raccordement du complexe de valorisation des biogaz et de biométhanisation de WM de Sainte-Sophie au réseau de gazoduc TQM, à Mirabel. Clara Matthey-Jonais nous explique tout ça. Notre journaliste nous parle également de l'aboutissement d'un projet initié par le Conseil régional de l'environnement des Laurentides : un réseau permanent de stationnement incitatif couvrant toute la région. Le Centre d'entraide Racine-Lavoie lance une collecte de fonds, dans le cadre de son Projet Répit Estival, dont l'objectif est de favoriser l'accès à des camps de jours municipaux pour 60 enfants de la MRC des Deux-Montagnes issus de familles à faible revenu. La directrice de l'organisme, Dominique Bastenier, répond aux questions de Claude Desjardins. Notre animateur s'entretient également avec Ginette Mantha, fondatrice et directrice générale de Préma-Québec, un organisme qui offre désormais un service d'hébergement de proximité aux familles de bébés prématurés hospitalisés à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont. Enfin Maude Pilon-Bernier profite de sa chronique sportive et du retour de la belle saison pour nous donner l'envie d'enfourcher nos vélos.

